

Blénod-lès-Pont-à-Mousson

Pâques en or pour le Cercle modéliste

Douze membres du Cercle Modéliste de Blénod Lorraine ont fait le déplacement ce week-end à Vidreres, en Espagne, pour leur première compétition internationale de l'année (huit compétiteurs et quatre accompagnateurs). Sur les huit personnes engagées, la moitié sont des jeunes de moins de 25 ans, et l'autre moitié est représentée par de grands champions dans leurs catégories respectives : la Vitesse et le Team-Racing. Le CMBL met donc, comme à son habitude, l'expérience des plus anciens pour former des jeunes à la compétition de très haut niveau. En effet, l'association compte une vingtaine de titres de champions du monde, 6 de champions d'Europe, et

de nombreuses victoires en championnat de France et compétitions internationales rien que sur ces dix dernières années.

En vitesse, Francis Capo a effectué la très belle performance de 294,1 km/h. Grâce à ce résultat, il remporte pour la seconde année consécutive la compétition devant le sextuple Champion du monde en titre ! En Team-Racing, quatre lorrains se sont alignés au départ, formant deux équipes. Nos deux équipes ont effectué de très bons résultats, l'équipe Perret-Perret (père et fils) confirmant ses bons résultats de la saison précédente, terminant premier avec un bon temps de 3 minutes 19 secondes et 5 dixièmes.

La seconde équipe, Picard-Brissig, termine deuxième avec le temps remarquable de 3'23"1, pulvérisant ainsi leur précédent record de plus de dix secondes. En Good-Year Racing, catégorie promotionnelle du Team-Racing, trois équipes lorraines se sont présentées. Après un premier vol difficile, ayant entraîné le crash d'un avion, l'équipe Garcia Rosa C. - Perret JP a remporté la compétition en réalisant le temps de 4'23"5. L'équipe Picard - Picard s'empare de la deuxième place avec 4'27"1, et la troisième équipe lorraine Garcia Rosa M. - Perret M. monte sur la dernière marche du podium avec un temps de 4'39"1, performance remarquable pour la première compétition internationale de la jeune pilote Marina, 15 ans.



■ Une équipe soudée.

Le CMBL monte donc onze fois sur le podium ! Prochain rendez-vous pour nos cham-

pions le 8 Mai à Bordeaux, on ne peut que leur souhaiter d'égaliser leurs performances !